

Harter Kampf mit unglücklichem Ende

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 22. November 2009 um 21:18 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 22. November 2009 um 21:22 Uhr



Die 4. Herren trat am Freitagabend beim SV Beltheim 4 zum Auswärtsspiel an. Die Mannschaft musste dabei auf zwei Ersatzspieler zurückgreifen: Boris Finck aus der 5. Herren und Florian Wittek aus der 2. Jugend. Nach den Doppeln lagen die Dichtelbacher knapp mit 1:2 hinten. Der Rückstand konnte allerdings durch gute Leistungen des vorderen Paarkreuzes in eine 3:2-Führung umgemünzt werden. Anschließend gaben die TuS-Spieler jedoch in den sieben darauf folgenden Einzeln sechs Punkte ab. Lediglich Sascha Krämer behielt mit seinem zweiten Einzelsieg an Position 1 an diesem Abend seine weiße Weste. Peter Gohla (Foto) und Boris Finck sträubten sich mit zwei knappen 3:2-Erfolgen gegen eine Niederlage, ehe Jugendspieler Florian Wittek im letzten und entscheidenden Einzel nach 2:0-Satzführung unglücklich mit 16:18 im fünften Satz unterlag und die 6:9-Niederlage besiegelte. Ein Punkt für das kämpferische Team wäre sicherlich verdient gewesen, wobei der Sieg der Beltheimer auch nicht unverdient war.